

# VIDE GRENIERS AOUT 2011



Le beau temps était de la partie, dimanche, pour le traditionnel vide-greniers organisé par l'office de tourisme. Une centaine d'exposants avaient monté un stand, pour le plus grand plaisir des chalands aimant fouiller dans tout ce capharnaüm pour trouver l'objet désiré. Comme d'habitude, certains passants se sont arrêtés au stand de restauration de l'association Pêche-promenade, qui, compte tenu des travaux salle du Kruguel, était installé dans la cour de l'école primaire de Kérargroas. On pouvait y déguster le traditionnel rôti de porc saumuré et des frites ou un pâté-frites. D'autres se sont rendus au stand des bénévoles de la Roue libre lampaulaise, pour avaler, avec un bon verre de vin blanc, les fameuses berniques farcies, un vrai délice.

© Le Télégramme -